
 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 

du 3 Octobre 2024 
 
 

Membres de droit présents : 

S BONNIN – M CHABOT – P COIGNAT – P. MOUSSET – G. RABUEL – M. REGNAULT – N. VITAL 

 
Membres de droit excusés ou absents :  

C. EMERY- N. GAUCHER – O. FOURNIER – S. LONJON -F. LALLEMAND - A. LAMBERET – A. 
LUDOSAN - J. OUDOUL - T. POLIZZI  

 

Chargés de mission présents : 

P. BERGER –– C GOUX – F.LAFAYOLLE - N. MICOLAS – M. PERRET 

 
Chargés de mission excusés ou absents : 

V. BERODIER – A. BONNET – C. BORRON – C. BREVET – O. CABEL – JP COLLONGE - D. HUMBERT – V. 
JACQUET – G. LIGNIERE - C. VITAL 
 
 

CTC   

Excusés 

 
 

 
 

 

 

 COMPTE RENDU du 29 Août 2024 

Le compte rendu est adopté à l’unanimité des présents.  



 

 

 
COURRIERS & ACTIVITE : 

 

Le Président Patrice Coignat ouvre la séance, souhaite la bienvenue, expose l’ordre du jour et nous 

observons une minute de silence pour Pierre JOLY, Président du RC Haute Bresse, Fred MOREL, 

ancien joueur et dirigeant du SAB, et Jean-Louis BARBE, bénévole de l’US Oyonnax. 

 

G. RABUEL poursuit avec les courriers  

✓ RCLD : Demande de création d’une équipe U16 et compte rendu AG du 07 Septembre. 

✓ Mail du 24/09/2024 du club de Virieu le Grand concernant une demande de partenariat pour 

leur participation  en entente avec l’EDB et ABXV au tournoi du 19 Octobre à Chaponnay 

dans le cadre d’Octobre rose. 

✓ Mail (reçu par les clubs) de la FFR  concernant le programme d’assurance. 

✓ Mail pour la livraison d’un approvisionnement des chasubles éducateurs responsables (150 

chasubles) 

✓ Le 04/09 au CD, présentation par les CTC et Lionel PERRIN CTL de la Ligue AuRa de la 

météo des clubs.  

Le 06/09 au CD, réunion de médiation entre les Violettes + RC Viriat + RCC Montrevel au 

sujet de mutations. 

✓ Le 14/09, inauguration des installations de l’US Bellegarde. 

✓ Organisation de 2 journées de formation PSC :  

o 1 à Bellegarde le 05/10 

o 1 à Viriat le 19/10 

Au vu du nombre d’éducateurs ou soigneurs inscrits une troisième sera organisée le 02/11, le lieu 

sera défini plus tard, suivant les inscrits et leur position géographique 

✓ Invitation au Challenge GRUFFAT à Rumilly, inscription à envoyer. 

✓ AG ABXV le 06/09- présence de P. COIGNAT. 

✓ AG RCLD le 07/09 –  CD excusé. 

✓ AG RCVS le 07/09 – CD excusé. 

✓ AG RCHB le 19/09 – CD non invité. 

✓ AG ESAC le 27/09 - présence d’O. FOURNIER représentant la Ligue AuRA et le CD. 

✓ AG US Pays de Gex  le 04/10 – présence de P. COIGNAT. 

✓ AG Nantua Rugby Haut Bugey le 19/10 – P. COIGNAT représentera le CD. 

 

 

✓ RAPPORTS DES COMMISSIONS 

• FINANCIERE 

N. MICOLAS donne un état de la trésorerie et fait un appel aux dons 

P. COIGNAT annonce que nous avons bien touché la subvention de l’ANS.  

Attention des contrôles de cet organisme sont effectués. Bien penser à justifier les actions et les 

dépenses liées à ces actions. 

  



 

 

 

• COMMUNICATION 

O. CABEL déroule  son compte-rendu.  

 
 
Les statistiques de nos supports média. 

  Site internet Page FB Instagram 

Mois Visites Pages 
vues 

Couverture Couverture Abonnés 

Moyenne saison 2022-
2023 par mois 

488 1341 19125 4790 1437 

Moyenne saison 2023-
2024 par mois 

820 1897 6026 2807 1534  

Septembre 2024 507 1620 7868 5708 1548 

 
 

Bon début de saison pour notre page Instagram avec les publications de Clément. 

La page FB et le site devraient également décoller avec la mise en ligne à venir du rapport de notre 

AG et des photos. 

 
 
Messageries du CD01 : 
Comme vous le savez la solution Google Gmail est abandonnée pour des questions de droits. 
Nous utilisons toujours les messageries liées à notre site internet. 
 

• SPORTIVE  

CTD 

 En l’absence de C. VITAL, G. RABUEL déroule le compte rendu. 

 

❖ SCOLAIRE : 

o Animations scolaires à Villars pour le XV de la Dombes les lundis. 

o Animation BP JEPS avec Formapi. 

o Visio Tournoi du Renouveau. 

o Présence à l’AG UGSEL. 

 

❖ U14 : 

o Premier entrainement Super Challenge CD 01/ Oyosphère : 47 jeunes et 12 éducateurs 

de nombreux clubs présents. 

o Réunion de rentrée U14. 

o Présence aux tournois U14 /Jeu à effectif réduit (Oyonnax + Bourg en Bresse). 

o Passeport Avants pour les clubs d’Oyonnax et Bresse/ Veyle (RCHB et RCVS) (aide 

apportée à Maxime et Mathieu). 

 

❖ EDR : 

o Visite EDR du SAB et USBPA. 

o Réunion de rentrée EDR. 

o Présence au tournoi U8 à ABXV. 



 

 

 

❖ AURA  

o Animation du tournoi SEVEN à Bourg en Bresse pour le Secteur Nord. 

o Présence à la réunion ETS. 

 

 

U14 

S. BONNIN explique qu’il y a eu dans le département 3 journées en effectif réduit. Il s’agit d’un des 

rares départements à l’avoir mis en place (à priori pas obligatoire, certains départements ont fait 

deux journées et une journée (le 05/10) en faisant jouer des féminines sur l’action fédérale « Rugby 

Pour Elles ». 

Les ententes n’ont pas été encore validées par la Ligue AuRA. Donc le calendrier de la phase 2 

pourrait être modifié si certaines ententes ne sont pas validées… 

29 Octobre détection U14 à Bellegarde en vue de l’interdépartemental 

 

U15 – FEMININES 

En l’absence de S. LONJON, G. RABUEL reprend la parole. 

Pour l’instant, 57 joueuses sont licenciées en U15 féminines sur le département. 

Les dates des rassemblements sont : 

✓ Le 5 Octobre à Montrevel,  

✓ Le 16 Novembre avec l’Isère (lieu à définir), 

✓ Le 30 Novembre, 

✓ Le 25 Janvier, 

✓ Le 8 Février, 

✓ Le 15 Mars, 

✓ Le 12 et 13 Avril (Ligue AURA en attente), 

✓ Le 17 Mai, 

✓ Le 31 Mai. 

 

Les deux rassemblements de Novembre seront découpés en deux phases : une première partie sur 

des ateliers et une seconde sur des matchs. A partir du mois de Janvier, des équipes seront créées par 

clubs et bassins pour réaliser des oppositions. Le déroulement de cette partie est en cours de 

finalisation au niveau de la Ligue. 

Les clubs représentés sont les suivants : 

➢ ABXV (6),  

➢ US Bellegarde (1), 

➢ BOC Belley (2), 

➢ Etoile du Bugey (2), 

➢ EMD Plaine de l’Ain Meximieux (3), 

➢ RCC Montrevel en Bresse (9), 

➢ US Nantua Haut Bugey (2), 

➢ US Oyonnax (5), 

➢ ESAC Saint Amour (5), 

➢ Servette Rugby club (4), 

➢ USBPA (2), 

➢ US Pays de Gex (3), 

➢ Violettes Bressanes (3), 

➢ RC Viriat (6), 

➢ XV de la Dombes (4).

 

Le troisième Centre de Suivi U15Filles aura lieu le 21 et 22 Octobre à Arnas. Les joueuses concernées 

devraient recevoir la convocation rapidement.  

  



 

 

 

SCOLAIRES : 

M. DORLIN annonce que le tournoi du Renouveau aura lieu le mercredi 9 Octobre avec la présence 

de Clément, P. MOUSSET et M. DORLIN. 

 

EDR : 

 
 

M. REGNAULT précise que,  comme il l’a annoncé durant l’AG, ce sera son dernier mandat en tant 

que responsable de la Commission EdR. P. MOUSSET demande qui le remplacera à la tête de la 

commission EDR. 

M. REGNAULT se demande si la Commission ne va pas changer de méthode de travail. En effet de 

moins en moins de bénévoles dans la Commission, présence de plus de professionnels salariés de 

club. 

Une réflexion sur le devenir de cette Commission doit être prise en cours de saison. Pour lui la 

Commission est de plus en plus un exécutant et a de moins en moins d’esprit d’initiative. 

Il n’y a plus que du vertical…. Les dates sont imposées. 

 

           

               
                               

       

                         

                      

                              

                                  

                          

                           

                                     
                             

                      

          
               

         
                

             
                

   

                             

                           

       

                    

                

    

       
            

           

      

             

                

                                   

                      

                                       



 

 

 
 

 

                    

          

                                    

                                      

                     

                                                 

                                               

                        

                            

                                               

                     

                   

                                    

                     
                                                                           

                

                     

             

                      

               

                                                      

                                                 

                                                 

                                             

                  

                                       

           

                        
           

           
       
                    

            

                                                                                 
                                                                        
                                                                         

       
          

               
        
      

        
         
        

       
              

   

        
             

          
                 

            
           

           
             

                                                        

                                                                            
                                                                           
                                                    

       
          
         

                        

                            

                        

                

           

                                   

                      

                                               

                        



 

 

 
 

Pour le tournoi départemental, P. COIGNAT demande à ce qu’une réflexion soit faite sur le devenir 

de ce tournoi. Une commission restreinte est mise en place pour travailler sur le cahier des charges 

et son devenir… 

 

 

 
 
 
 

        

                                  

                        

                               

                               

                              

                               

                                

                                

                                    

                                 

                                

                                   

       

       

        

                               

                               

                                   

                        

                          

                             

                                

                         

                                

                       

                     

                             

                     

                            

                                         

                              

                           

       

  

       

                                 

                      

                                                 

                           

                       

       

                                                 

                            

               

                                        

          

                                                     

              

                                    

                                 

                                                

   

             
                   

                  

                                 
                   

                  

   

             

                                   

                                    

             

              

          

                                       

        

                                                       

                                

                                 

                      



 

 

 
 
 
 

 
 
 

                                    

                                                             

                    

                   

                                               

                                                 

                           

                          

                                                        

                                   

                                    
                                            

                                                                                    

                                                          

                                  

                                                                    

                                   

                                                                                                       

                            

                                          

                  

               

                      

             

              

               

     

         

        

             

                    
     

                         
            

     
                        

               
                       

                                          

                            

                                      

                                      

           
        

                          

             
         

       
      

                            

                                      

                        

                         

                    

                                         

                                 

                      



 

 

 
 
 

• QUALIFICATION DES ENCEINTES 

P. MOUSSET rappelle que les clubs qui sont en défaut ont été prévenus 
 
 

• RETOUR DE l’AG 

Bon retour sur l’AG, malgré la fin tragique de Jean Louis BARBE. 
P. COIGNAT trouve cependant dommage que tous les clubs ne soient pas présents. 
La prochaine Assemblée Générale 2025 aura lieu à Belley, le BOC s’étant porté candidat l’année 
dernière lors de l’AG à St Amour.  
 
 

•  INFORMATIONS DIVERSES 

P. COIGNAT donne les informations suivantes : 

• Election FFR - 19 Octobre 2024. 

• Election LIGUE - 3 Novembre 2024 (Dépôt liste 02/10/2024). 

• Election CD- 14 Décembre 2024 (Dépôt liste 13/11/2024). 

• Tournoi Lémanique : Dimanche 15 Juin à Genève. 

• Inauguration des nouvelles installations du nouveau stade du BOC Belley le 20 Octobre 

prochain. 

 

• AG CLUBS 

• AG Nantua le 19 Octobre 2024 : Patrice COIGNAT sera présent. 

 

• QUESTIONS DIVERSES 

 

P. COIGNAT demande qui souhaite aller à l’inauguration des nouvelles installations du BOC 

Belley. 

  

               
            

                
                 

                   

                
          

      
          

          
               

               
         

                             

                     

             

                      

                                   
                    

      
          



 

 

 

G. RABUEL, suite à la réunion des CTC et des coachs et responsables des clubs ayant des U16 et 

U19 engagés en championnat au CD liste les clubs dans les différentes catégories : 

 

➢ RC Montrevel/ Viriat, Bugey/ Plaine, US Pays de Gex, XV Dombes et l’US Nantua 

Rugby Haut Bugey en R1/U19. 

➢ les mêmes clubs sauf US Nantua Rugby Haut Bugey en R1/U16. 
 

➢ Bourg Rugby (SAB), EBVS, US Bellegarde et BOC Belley en R2/U19. 

➢ les mêmes clubs avec l’US Nantua Rugby Haut Bugey et le Servette Rugby Club en 

R2/U16. 
 

➢ Bugey Plaine et l’ESACRCVM en R3/ U16. 

 

• CARNET DE ROUTE DU PRESIDENT : 

Septembre 2024 

✓ 01 Représentation ServetteRC vs Rumilly. 

✓ 04 Montrevel : Météo des clubs. 

✓ 06 Ambérieu : AG. 

✓ 07 Chaponnay : Réunion des Présidents de CD. 

✓ 09 Bureau Directeur Ligue. 

✓ 12 Entretien CIC. 

✓ 14 Inauguration Installations US Bellegarde. 

✓ 21 Oyonnax AG CD01. 

✓ 23 Bureau directeur Ligue. 

✓ 24 Chaponnay : CSE Ligue.  

✓ 26 Visio : Lémanique 

  



 

 

 

Octobre 2024 

✓ 02 Viriat Entretien CDOS. 

✓ 02 Visio Comité Directeur Ligue. 

✓ 03 Viriat Codir. 

✓ 04 Gex : AG. 

✓ 07 Bureau Directeur Ligue. 

✓ 10 Guilherand Granges : Réunion Récompenses. 

✓ 11 Saint Vulbas Soirée des Champions du CDOS. 

✓ 20 Inauguration installations BOC Belley. 

✓ 21 Bureau Directeur Ligue. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Le Secrétaire Général Le Président du CD 01 

Guy RABUEL  Patrice COIGNAT 

PROCHAINE REUNION : 

Jeudi 7 Novembre à Pont de Veyle. 


